
7 Pièces

180 m²

Réf. 2411

1 260 000 €

La Flotte
Maison à vendre (17630)
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ILE DE RE - LA FLOTTE - Très joli potentiel pour cet ensemble de deux

maisons dans un secteur calme et recherché du joli village de La Flotte.

La maison principale se compose d'un bel espace de vie de plus de 65

m2 avec cuisine couverte, salle d'eau, 3 chambres, une 4ème possible,

buanderie,  garage,  piscine  sur  un  extérieur  sans  vis  à  vis.  La  maison

secondaire,  totalement  indépendante  et  avec  accès  séparé,  se

compose  d'une  belle  pièce  de  vie,  d'une  salle  d'eau  et  de  deux

chambres.  Ce  bien  rare  est  idéal  pour  un  investisseur  ou  pour  une

habitation à l'année tout en gardant une possibilité de ...

Very nice potential for this set of two houses in a quiet and sought-after area of the

pretty  village  of  La  Flotte.  The  main  house  consists  of  a  beautiful  living  space  of

more  than  65  m2 with  covered  kitchen,  bathroom,  3  bedrooms,  a  4th  possible,

laundry  room,  garage,  swimming  pool  on  an  exterior  not  overlooked.  The

secondary house, completely independent, and with separate access, consists of a

beautiful living room, a bathroom and two bedrooms. This rare property is ideal for

an  investor  or  for  year-round  housing  while  retaining  the  possibility  of  generating

additional income. To see ...

AGENCE DU PHARE

9B rue Jean Henry Lainé 17630 LA FLOTTE - 17590 ARS EN RE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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